
第８回会議における指摘事項の対応結果について 

 
１０月１１日の第９回行政経営有識者会議において対応経過を説明しましたが、下記のとおり修正を行い

ましたので説明します。 
 
●基本方針１ 
No 指摘事項 対応内容 

1 
基本方針１については、検討概要を

次回会議に提案してほしい。 
基本方針１は１ページから２ページまでのとおりです。 

 
●基本方針２ 
No 指摘事項 対応内容 

1 
会計（複式簿記）、バランスシートの

考え方を入れるべきでは。 

・バランスシートとして具体的な表記ではありませんが、基本方針

１の「１．情報共有の徹底と可視化」の中で同様の趣旨の取組みを

表現しました。また、基本方針２の「７．評価システムの効果的な

活用」の中でも同様に表現しました。 

２ 
市民にとってポジティブな印象が消

えてしまっているのでは。 
・基本方針１の中で市民の豊かさを実現するための行政経営指針で

あることを表現しました。 

３ 行政組織内の共有の考え方 
・基本方針２の「１．政策財務を含めた効率的な組織の構築」の中で

部局横断的に情報を共有できるような仕組みを加えました。 

４ 外部委託の書き振り 
・基本方針２の「６．適材適所による事業主体の見直し」のとおり書

き換えました。 

５ 
市民ニーズ（「あれも、これも」から

「あれか、これか」）の書き振り 
・削除して基本方針２の「５．行政サービスの質の向上と精査」のと

おり書き換えました。 

６ 
成果報告書を明示することにより、

優先順位の見える化が進むのでは。 

・成果評価シートについては、基本方針２の「７．評価システムの効

果的な活用」として表現しました。 
・情報等の可視化については、基本方針１の「１．情報共有の徹底と

可視化」として表現しました。 

 
●基本方針３ 
No 指摘事項 対応内容 

1 
都市マスタープラン策定過程におけ

る市民参加と合意形成の状況は。 
・基本方針３の理念のとおりまとめました。 

 
●その他 
No 指摘事項 対応内容 

1 
行政経営指針を推進する体制が必要

では。 
・行政経営指針も含め、行政経営改革を推進するため、庁内と第三

者機関による推進体制を指針の中で加えました。 

 
●行政経営有識者会議以外からの意見等 
No 指摘事項 対応内容 

1 

白井市の立地条件や特色を活かし、

収入を増やす方法があるのでは。（職

員との意見交換会より） 

・収入を増やす取り組みについては、まち・ひと・しごと創生総合

戦略などを踏まえ基本方針２の「３．財源の確保」に加えました。

２ 

優先順位だけの見える化ではなく、

全体の見える化が必要では。（意見書

より） 

・情報共有と可視化については、基本方針１の「１．情報共有の徹

底と可視化」として表現しました。 

 

資料１


